



# 南行通信

～ めざす子どものすがた ～  
 思いやりのある子ども  
 進んで学ぶ子ども  
 健康で体を大切に子ども



## 「成長を支える」

早いもので、2022年も残り1か月となりました。気づけば季節はすっかり冬、朝夕の寒さも身に染みるようになりました。

夏休み後からこれまでの学校生活を振り返ると、大いに教育活動を広げることができました。3年生の市内巡りや梨農家の見学を皮切りに、校外学習がスタートし、1年生は初めてのバス遠足でアンデルセン公園に行きました。2年生は千葉市動物公園でグループ活動を行いました。4年生は房総のむらや佐原で舟めぐりを通して、郷土の歴史学習を深めました。そして、6年生は日光への修学旅行。南行小の顔として、マナーや食事の時の態度の良さを十分に発揮してくれました。子どもたちにとっては、小学校の思い出深い旅行になったことと思います。

11月には「ドレミファ集会」を実施しました。9日には、兄弟学年で発表の様子を見合い、12日には、保護者の方に披露しました。子どもたちは、少し緊張しながらも楽しそうに演奏したり、美しい歌声を響かせたりしていました。各学年の発達段階に応じた成長を垣間見ることができました。3年ぶりに開催した「ふれあいデー」では、子どもたちは楽しみながら各ブースをまわっていました。PTAの方々の温かさが伝わるイベントとなりました。ありがとうございます。

このような学校行事やイベントの持つ意義は、子どもたちの協調性や社会性を育む意味で、とても大きいと考えます。机上の学習だけでは得られない経験や、他者との結びつきなどを得ることで心の面が成長していきます。コロナの状況が気になるころではありますが、これまで通りの感染防止対策を行い、少しでも子どもたちの活動や体験の幅を広げていければと思います。

さて、もうすぐ冬季休業を迎えます。ご家庭でもお子さんの学習の状況や、放課後の過ごし方等を確認していただき、安全で充実した冬休みになるよう、準備をお願いいたします。



1年「にじ」ドレミファ集会



2年 千葉市動物公園



3年「梨取り」市内巡り



4年「舟めぐり」佐原にて



5年「合奏」ドレミファ集会



6年「華厳の滝」修学旅行



# 12月

## 行事予定

日	曜日	校内行事	日	曜日	校内行事
1	木	委員会活動 PTA理事会	15	木	芸術鑑賞教室
5	月	教育相談日①下校14:20 学校徴収金引き落とし日	20	火	5, 6年 書き初め教室
6	火	教育相談日②下校14:20	21	水	給食最終日 まなびくらぶ 14:15～15:15 書き初め教室4年生
7	水	教育相談日③下校14:20 4年 落語教室	22	木	書き初め教室3年生 下校11:35
8	木	教育相談日④下校14:20	23	木	冬休みを迎える会 下校11:35
9	金	教育相談日⑤下校14:20	24	土	冬季休業～1月5日(木)まで
14	水	クラブ活動			

### 書き初め教室について

3, 4, 5, 6年生は今月に書き初め教室があります。5, 6年生は高校の書道の先生を講師に招いて行います。書き初め用の大筆と、長い下敷き等が必要になります。詳しくは学年だよりでご確認のうえ、当日忘れ物をしないようお子様とご準備ください。

### 読書月間・家庭学習週間について

11月は読書月間でした。各学年に担任以外の教員やみなみっ子サポーターの方の読み聞かせ、また図書委員会による1, 2年生への読み聞かせもありました。子どもたちは目を輝かせながら、お話の世界に浸っていました。読書が習慣になると、語彙も増え、いろいろな世界を知ることができ、思考力も高まります。読みやすい本から始め、隙間時間ができたら本を開けるようになると素晴らしいですね。読書月間をきっかけに、読書を継続してほしいと思います。

また、11月28日から12月4日までは家庭学習週間です。普段忙しいと、なかなかお子さんの学習の様子を見られないかと思いますが、お子さんに励ましの言葉をかけてあげたり、相談に乗ってあげたりしながら、家庭学習の習慣づけを促してあげてください。



### 集金引き落とし日残高確認のお願い

12月5日(月)は学校徴収金引き落とし日です。銀行口座残高の確認をお願いいたします。引き落としができず、現金での集金になりますと、全校分の集金に大きな影響をきたします。また、学校口座に入金するための手数料をかけないために、小銭を紙幣に両替するなどの作業も発生し、職員の負担も大きくなります。申し訳ありませんが、引き落としができるよう、口座引き落としにどうぞご協力をお願いいたします。